

Das KSBL startet ab Anfang Mai im Laufental mit «Hospital at Home»

Mit dem Pilotprojekt «Hospital at Home» reagiert das Kantonsspital Baselland (KSBL) auf die Streckensperrung der SBB im Laufental.

«Hospital at Home» ist eine innovative Versorgungsform, die das KSBL nun erstmals im Laufental neu anbietet. Patienten und Patientinnen können damit vor Ort zuhause eine gleichwertige Behandlung wie im Spital erhalten. Die spitaläquivalente medizinische, pflegerische und therapeutische Betreuung im eigenen Heim oder im Alters- und Pflegeheim erfolgt individuell und rund um die Uhr durch ein Team des KSBL.

Die neue Versorgungsform richtet sich vorwiegend an internistisch erkrankte Patientinnen und Patienten, die eine spital-stationäre Behandlung benötigen und bei denen die medizinische Versorgung zu Hause einen deutlichen Mehrwert gegenüber der stationären Spitalversorgung bieten kann. Zudem steht das Angebot vorerst ausschliesslich Personen mit Wohnsitz im Laufental zur Verfügung.

Die Zuweisung an Hospital at Home erfolgt über die Hausärztin / den Hausarzt oder über eine Notfallstation des KSBL oder der Umgebung. Noch am selben Tag beginnt die Behandlung zu Hause. Die Kosten im Rahmen der Grundversicherung werden von der Krankenkasse übernommen.

Weitere Informationen finden sie auf der Webseite des KSBL:

<https://www.ksbl.ch/de/leistungen/hospital-at-home/>

Hospital at Home - Eine weitere pragmatische Innovation des KSBL in Zusammenarbeit mit Partnern und der Politik.